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Del. n. 31 del 04/09/2019 oggetto: VARIAZIONI DI COMPETENZA E DI CASSA DEL BILANCIO DI PREVISIONE 2019 - 2021 

Proposta di delibera di iniziativa del SINDACO, Sig. Gaetano Tebaldi. 
 

Premesso che: 

 con deliberazione di Consiglio Comunale n. 14 del 3 aprile 2019, immediatamente eseguibile, è stato 

approvato il “Bilancio di previsione finanziario 2019 – 2021, la Nota di aggiornamento al Documento 

Unico di programmazione 2019 – 2021 e relativi allegati”; 

 con deliberazione di Consiglio Comunale n. 26 dell’8 luglio 2019, immediatamente eseguibile, è stato 

approvato “L’assestamento generale di Bilancio 2019 – 2021 e salvaguardia degli equilibri ai sensi 

degli artt. 175, comma 8 e 193 del D. Lgs.267/2000”; 

 con deliberazione di Giunta Comunale n. 72 del 27 giugno 2019, immediatamente eseguibile, è stato 

approvato il “Piano Esecutivo di Gestione – Sezione contabile – Esercizi 2019–2021”; 

 con deliberazione di Giunta Comunale n. 87 dell’1 agosto 2019, immediatamente eseguibile, è stata 

approvata la “Variazione al Piano Esecutivo di Gestione 2019–2021”; 

 con deliberazione di Giunta Comunale n. 88 dell’1 agosto 2019, immediatamente eseguibile, è stato 

approvato il “Piano della Performance: obiettivi 2019”. 

Visto il Testo Unico delle leggi sull’Ordinamento degli Enti Locali, approvato con Decreto Legislativo n. 267 

in data 18.08.2000, così come modificato dal D. Lgs. 118/2011 e dal D. Lgs. 126/2014. 

Vista la Legge di Bilancio 30.12.2018, n. 145 “Bilancio di previsione dello Stato per l’esercizio finanziario 

2019 e bilancio pluriennale per il triennio 2019 – 2021”, pubblicata nella Gazz. Uff. 31 dicembre 2018, n. 

302, S.O. e in particolare: 

 Art. 1, comma 819: “Ai fini della tutela economica della Repubblica, le regioni a statuto speciale, le 

province autonome di Trento e di Bolzano, le città metropolitane, le province e i comuni concorrono 

alla realizzazione degli obiettivi di finanza pubblica nel rispetto delle disposizioni di cui ai commi da 

820 a 826 del presente articolo, che costituiscono princìpi fondamentali di coordinamento della 

finanza pubblica, ai sensi degli articoli 117, terzo comma, e 119, secondo comma, della Costituzione”. 

 Art. 1, comma 820 “A decorrere dall’anno 2019, in attuazione delle sentenze della Corte 

costituzionale n. 247 del 29 novembre 2017 e n. 101 del 17 maggio 2018, le regioni a statuto speciale, 

le province autonome di Trento e di Bolzano, le città metropolitane, le province e i comuni utilizzano il 

risultato di amministrazione e il fondo pluriennale vincolato di entrata e di spesa nel rispetto delle 

disposizioni previste dal decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118”; 
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 Art. 1, comma 821: “Gli enti di cui al comma 819 si considerano in equilibrio in presenza di un 

risultato di competenza dell’esercizio non negativo. L’informazione di cui al periodo precedente è 

desunta, in ciascun anno, dal prospetto della verifica degli equilibri allegato al rendiconto della 

gestione previsto dall’allegato 10 del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118”. 

Considerato che la Legge di Bilancio 2019, per mezzo dei suindicati commi, ha sancito il superamento del 

saldo di competenza in vigore dal 2016 e più in generale dalle regole finanziarie aggiuntive rispetto alle norme 

generali sull’equilibrio di bilancio, imposte agli enti locali da circa un ventennio. 

Espresso pertanto che dal 2019, in attuazione delle sentenze della Corte Costituzionale n. 247 del 2017 e n. 

101 del 2018, gli enti locali possono utilizzare in modo pieno sia il Fondo pluriennale vincolato di entrata sia 

l’avanzo di amministrazione ai fini dell’equilibrio di bilancio. 

Considerato pertanto che gli Enti locali si considerano in equilibrio in presenza di un risultato di competenza 

non negativo, desunto dal prospetto di verifica degli equilibri allegato al rendiconto. 

Ripresi alcuni passi della Deliberazione n. 19/2019 della Sezione Autonomie della Corte dei Conti “Linee 

guida per la relazione dei revisori dei conti dei comuni, delle città metropolitane e delle province sui bilanci di 

previsione 2019 – 2021 per l’attuazione dell’articolo 1, comma 166 e seguenti della Legge 23 dicembre 2005, 

n. 266” per cui: “… omissis … L’esercizio finanziario 2019 per gli enti territoriali è caratterizzato da 

importanti novità normative … omissis … Specifica significatività assumono quelle introdotte dalla legge 30 

dicembre 2018, n. 145 (legge di bilancio 2019), oltre che da altre disposizioni per le quali si fa rinvio allo 

specifico ambito tematico … omissis … Quanto alla legge di bilancio 2019, in una prospettiva generale, 

meritevoli di segnalazione appaiono: a) la nuova regola fiscale concernente la verifica della situazione di 

equilibrio (art. 1, commi 819-826); … omissis … In relazione a tale ultimo significativo aspetto, infatti, la 

Corte Costituzionale, dapprima con la sentenza n. 247/2017 e successivamente con la n. 101/2018, ha 

censurato le previgenti limitazioni circa l’utilizzo dell’avanzo di amministrazione e del Fondo pluriennale 

vincolato, evidenziando, peraltro, come siffatta facoltà sia coerente e non vulneri le esigenze di 

coordinamento di finanza pubblica e non pregiudichi il conseguimento degli obiettivi di stabilità che trovano 

adeguata garanzia nelle regole per la costruzione degli equilibri di bilancio dettate dal decreto legislativo n. 

118 del 2011, in vista della la piena attuazione degli articoli 81 e 97 della Costituzione. … omissis … Come già 
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evidenziato, la nuova regola prevede la verifica a consuntivo del conseguimento degli equilibri, attraverso 

l’apposito “Prospetto” allegato al rendiconto della gestione (All. 10 del d.lgs. n. 118/2011), contenente gli 

accertamenti e gli impegni di competenza imputati all’esercizio, del quale è attualmente in itinere la 

rielaborazione ad opera dell’undicesimo decreto correttivo al d.lgs. n. 118 del 2011, ormai in fase avanzata di 

definizione. … omissis … Si ricorda, altresì, che l’applicazione dell’avanzo al bilancio di previsione 

presuppone che lo stesso sia accertato in sede di rendiconto. L’applicazione dell’avanzo presunto, che non 

rappresenta un’entrata certa, derogando al principio generale, segue le regole definite dal principio contabile 

applicato All. 4/2, punto 9.2, d.lgs. n. 118/2011 (cfr., anche sentenza Corte costituzionale n. 70/2012) e relativi 

prospetti di bilancio. … omissis …”  

Ripreso l’insegnamento della Corte Costituzionale espresso con sentenze n. 247 del 19.11.2017 e n. 101 del 

17.5.2018, per cui relativamente all’avanzo di amministrazione “non può che essere quella secondo cui 

l’avanzo di amministrazione rimane nella disponibilità dell’ente che lo realizza” (Sent. 247/2017) e 

“l’illegittimità costituzionale dell’art. 1, comma 466, della legge 11 dicembre 2016, n. 232, nella parte in cui 

stabilisce che, a partire dal 2020, ai fini della determinazione dell’equilibrio di bilancio degli enti territoriali, 

le spese vincolate provenienti dai precedenti esercizi debbano trovare finanziamento nelle sole entrate di 

competenza e nella parte in cui non prevede che l’inserimento dell’avanzo di amministrazione e del fondo 

pluriennale vincolato nei bilanci dei medesimi enti territoriali abbia effetti neutrali rispetto alla 

determinazione dell’equilibrio dell’esercizio di competenza” (Sent. 101/2018). 

Considerato che il Ministero dell’Economia e delle Finanze, Dipartimento della Ragioneria generale dello 

Stato, già si è espresso a seguito delle sentenze sopraccitate (in particolare dopo la seconda) per mezzo della 

Circolare n. 25 del 3 ottobre 2018, avallando la possibilità, da parte dei Comuni, all’utilizzo degli avanzi di 

amministrazione. 

Ripreso parzialmente il contenuto della suddetta Circolare per cui “… i Comuni, nell’anno 2018, possono 

utilizzare il risultato di amministrazione per investimenti, nel rispetto delle sole disposizioni previste dal 

decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118. Conseguentemente, ai fini determinazione del saldo di finanza 

pubblica per l’anno 2018, di cui al paragrafo B.1 della circolare n. 5 del 20 febbraio 2018, gli enti 

considerano tra le entrate finali anche l’avanzo di amministrazione per investimenti applicato al bilancio di 

previsione del medesimo esercizio”. 
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Preso atto del contenuto dei seguenti “ordini di servizio”, registrati al protocollo del Comune di Soave a 

seguito della richiesta espressa con prot. n. 12928 del 28.06.2019 ad oggetto “Applicazione del risultato di 

amministrazione”: 

 N. 15803 del 12.08.2019 ad oggetto: “Variazioni di Bilancio di previsione 2019”; 

 N. 16032 del 19.08.2019 ad oggetto: “Proposta di variazione stanziamenti di bilancio 2019”; 

 N. 16110 del 20.08.2019 ad oggetto “Applicazione dell’avanzo per investimenti – variazione di 

Bilancio di Previsione 2019 – 2021” 

 N. 16372 del 24.08.2019 ad oggetto “Applicazione dell’avanzo per investimenti – variazione di 

Bilancio di Previsione 2019 – 2021. Errata corrige” 

Preso atto del “Verbale dell’Assemblea dei Soci” di Uni.co.g.e. S.r.l. del 29.06.2019, del Libro Verbali 

Assemblee 2019/31, di cui al primo punto “Fascicolo del Bilancio di esercizio al 31.12.2018 e delibere 

conseguenti”, laddove si delibera (testualmente) “Di destinare il risultato di esercizio, ammontante a 

complessivi euro 985.385 come segue: 

 Euro 98.538,50 alla riserva straordinaria; 

 Di distribuire un dividendo complessivo pari a Euro 886.846,50”. 

Ritenuto di rispondere alle esigenze dell’Amministrazione comunale surriferite e pertanto di utilizzare parte 

dell’avanzo di amministrazione per “spese di investimento” secondo gli articoli 200 e successivi del T.U.E.L. 

e dell’art. 3, comma 18, della L. 24 dicembre 2003, n. 350 (Finanziaria 2004). 

Dato atto che le richieste di variazione pervenute relative agli stanziamenti del Bilancio 2019–2021, sono 

giustificate dalle modifiche intervenute nei fabbisogni preventivati. 

Atteso che a seguito della verifica effettuata nelle previsioni del Bilancio di previsione 2019–2021, nelle 

previsioni di cassa, nonché circa i residui attivi e passivi, viene assicurato il mantenimento degli equilibri di 

bilancio, a “competenza” e a “residuo”. 

Richiamata la Deliberazione di Consiglio Comunale n. 23 del 27.06.2019 di approvazione del Rendiconto 

della gestione dell’esercizio 2018, la quale ha determinato l’avanzo di amministrazione 2018 in Euro 

3.607.899,60, così distinto: 

- parte accantonata  1.148.529,58 

- parte vincolata 3.974,15 
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- parte destinata per spese d’investimento 1.088.151,47 

- parte disponibile 1.367.244,40 

TOTALE 3.607.899,60 

Atteso che le proposte di variazione vengono di seguito riepilogate nella loro espressione finanziaria: 

a. maggiori entrate 1.193.524,49 

b. maggiori spese 1.193.524,49 

DIFFERENZA 0,00 

Accertato che anche a seguito delle variazioni di cui al presente provvedimento, il Bilancio di Previsione 2019 

– 2021 mantiene il pareggio economico finanziario, assicurando gli equilibri finanziari del Bilancio stesso. 

Ripreso l’articolo 3, comma 3, della Legge 7 agosto 1990, n. 241. 

Richiamata – per relationem – la deliberazione del Consiglio Comunale n. 14 del 3 aprile 2019 ad oggetto 

“Approvazione del Bilancio di previsione finanziario 2019 – 2021, della nota di aggiornamento al Documento 

Unico di Programmazione 2019 – 2021 e relativi allegati”. 

Dato atto che per mezzo del surriferito provvedimento, veniva approvata anche la “Nota di Aggiornamento al 

Documento Unico di Programmazione 2019 – 2021”. 

Ripresi gli insegnamenti della Suprema Corte di Cassazione per cui “… l’autorità decidente deve, invero, 

guardarsi bene dal richiamare nella sua interezza un determinato atto, perché se esso fosse eccedente rispetto 

alla decisione e la sua dimensione […] l’allegazione dell’atto richiamato non salverebbe la decisione 

dall’invalidità derivante da quella che paradossalmente potrebbe chiamarsi insufficienza di motivazione per 

eccesso di motivazione …”. 

Indicate pertanto le parti della Nota di Aggiornamento al Documento Unico di Programmazione 2019 – 2021, 

Sezione Operativa, che sono oggetto di modificazione a seguito dell’approvando provvedimento, in coerenza e 

adesione alla modifica al Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2019 – 2021, ovvero le pagine 197, 198, 

199 – “Sezione Operativa/Investimenti, i cui schemi si intendono sostituiti sin d’ora dai seguenti: 

ALLEGATO I – SCHEDA A : PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2019/2021 

DELL'AMMINISTRAZIONE COMUNE DI SOAVE 

QUADRO DELLE RISORSE NECESSARIE ALLA REALIZZAZIONE DEL PROGRAMMA 

TIPOLOGIA RISORSE 

Arco temporale di validità del programma 

Disponibilità finanziaria (1) 
Importo Totale (2) 

Primo anno Secondo anno Terzo anno 

risorse derivanti da entrate aventi destinazione 

vincolata per legge 
70.000,00 0,00 0,00 70.000,00 
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risorse derivanti da entrate acquisite mediante 

contrazione di mutuo 
0,00 0,00 0,00 0,00 

risorse acquisite mediante apporti di capitali privati 0,00 0,00 0,00 0,00 

stanziamenti di bilancio 990.210,00 150.000,00 0,00 1.140.210,00 

finanziamenti acquisibili ai sensi dell'articolo 3 del 

decreto-legge 31 ottobre 1990, n. 310, convertito 

con modificazioni dalla legge 22 dicembre 1990, n. 

403 

0,00 0,00 0,00 0,00 

risorse derivanti da trasferimento di immobili  0,00 0,00 0,00 0,00 

Altra tipologia 0,00 0,00 0,00 0,00 

Totale 1.060.210,00 150.000,00 0,00   

Note 

    
(1) La disponibilità finanziaria di ciascuna annualità è calcolata come somma delle informazioni elementari relative ai costi annuali di 

ciascun intervento di cui alla scheda D. 

(2) L'importo totale delle risorse necessarie alla realizzazione del programma triennale è calcolato come somma  delle tre annualità 

 

ALLEGATO I – SCHEDA D PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2019/2021 DELL’AMMINISTRAZIONE DEL COMUNE DI SOAVE – ELENCO DEGLI 

INTERVENTI DEL PROGRAMMA  

Numero 

Intervento 

CUI (1) 

Cod. 

Int. 

Amm.

ne (2) 

Codice 

CUP (3) 

Annuali

tà nella 

quale si 

prevede 

di dare 

avvio al 

procedi

mento 

Resp. 

Proced. 

(4) 

Lotto 

funz.le 

(5) 

Lavoro 

complesso 

(6) 

Codice ISTAT Localiz

zazione 

codice 

NUTS 

Tipologia Settore, 

sottosettore 

intervento 

Descrizione 

dell’intervento 

Prio

rità 

(7) 

Stima dei costi dell’intervento 

Reg Prov Com Primo 

anno 

Secondo 

anno 

Terzo anno 

83000070231

900001 

1 J27H17

000770

004 

2019 Ing. 

Burato 

SI’ NO 2 30 81 ITD31 REALIZZ.

LAVORI 

PUBBLICI 

INFRASTRUT

TURE 

TRASPORTO 

STRADALI 

RIASFALT. E 

MESSA IN 

SICUREZZA 

STRADE 

COMUNALI III° 

STRALCIO 

1 400.000,00 0.00 0,00 

83000070231

900002 

2 J22C15

000100

004 

2019 Ing. 

Burato 
SI’ NO 2 30 81 ITD31 REALIZZ.

LAVORI 

PUBBLICI 
OPERE ED 

INFRASTRUT

TURE 

SOCIALI – 

OPERE PER IL 

RECUPERO 

LA 

VALORIZZAZ

IONE E 

FUNZIONE DI 

BENI 

CULTURALI 

RESTAURO 

RISANAMENTO 

PALAZZO DEL 

CAPITANO SEDE 

MUNICIPALE 

1 188.210,00 0.00 0,00 

83000070231

900003 
3 J21C19

000110

005 

2019 Ing. 

Burato 
SI’ NO 2 30 81 ITD31 REALIZZ.

LAVORI 

PUBBLICI 
INFRASTRUT

TURE DEI 

SETTORE 

ENERGETICO

-DISTRIBUZI

ONE DI 

ENERGIA 

EFFICIENTAME

NTO 

ENERGEYTICO 

DEGLI IMPIANTI 

DI 

ILLUMINAZION

E DELLA SEDE 

MUNICIPALE 

1 112.000,00 0.00 0,00 

83000070231

900004 
4 J26H19

000150

004 

2019 Ing. 

Burato 
SI’ NO 2 30 81 ITD31 REALIZZ.

LAVORI 

PUBBLICI 
INFRASTRUT

TURE 

SOCIALI-CUL

TURALI 

AMPLIAMENTO 

DEL CIMITERO 

DI SOAVE 

CAPOLUOGO 

CAMPATA SUD 

OVEST 

1 240.000,00 0.00 0,00 
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83000070231

900005 
5 J275190

001440

004 

2019 Ing. 

Burato 
SI’ NO 2 30 81 ITD31 REALIZZ.

LAVORI 
PUBBLICI 

INFRASTRUT

TURE DI 

TRASPORTO 

STRADALI 

RIFACIMENTO 

PAVIMENTAZIO

NE DI VIA 

MATTEOTTI 

1 120.000,00 0.00 0,00 

83000070231

900001 
6  2020 Ing. 

Burato 
SI’ NO 2 30 81 ITD31 REALIZZ.

LAVORI 

PUBBLICI 
INFRASTRUT

TURE DI 

TRASPORTO 

STRADALI 

LAVORI DI 

POSA BARRIERE 

STRADALI DI 

SICUREZZA 

LUNGO VIA A. 

MORO 

1 0,00 150.000,00 0.00 

(1) Numero intervento = “I” + cf amministrazione + prima annualità del primo programma nel quale l’intervento è stato inserito + progressivo di 5 cifre della prima annualità del primo 

programma 

(2) Numero interno liberamente indicato dall’amministrazione in base a proprio sistema di codifica 

(3) Indica il CUP (cfr. articolo 3 comma 5) 

(4) Riportare nome e cognome del responsabile del procedimento 

(5) Indicare se lotto funzionale secondo la definizione di cui all’art. 3 comma 1 lettera qq) del D. lgs. 50/2016 

(6) Indicare se lotto funzionale secondo la definizione di cui all’art. 3 comma 1 lettera oo) del D. lgs. 50/2016 

(7) Indica il livello di priorità di cui all’articolo 3 commi 11, 12 e 13 

 

ALLEGATO I – SCHEDA E PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2019/2021 DELL’AMMINISTRAZIONE DEL COMUNE DI SOAVE – INTERVENTI RICOMPRESI 

NELL’ELENCO ANNUALE 

CODICE 

UNICO 

INTERVE

NTO – 

CUI 

CUP DESCRIZIONE 

INTERVENTO 

RESPONS. 

DEL 

PROCED.

TO 

IMPORTO 

ANNUALITA’ 

IMPORTO 

INTERVENTO 

FINALITA’ LIVELLO DI 

PRIORITA’ 

CONFOR

MITA’ 

URBANIS

TICA 

VERIFI

CA 

VINCO

LI 

AMBIE

NTALI 

LIVELLO 

DI 

PROGETT

AZIONE 

C.U.C. O SOGGETTO 

AGGREGATORE 

INTERVENTO 

AGGIUNTO O 

VARIATO A 

SEGUITO DI 

MODIFICA DI 

PROGRAMMA 

CODIC

E 

AUSA 

DENOMINAZIO

NE 

830000702

31900001 

J27H17

0007700

04 

RIASFALT. E 

MESSA IN 

SICUREZZA 

STRADE 

COMUNALI III° 

STRALCIO 

Ing. A. 

Burato 

400.000,00 400.000,00 URB 1 SI’ SI’ 3 543489 CENTRALE DI 

COMMITTENZA, 

CONSORZIO LE 

VALLI 

SI’ 

830000702

31900002 

J22C15

0001000

04 

RESTAURO 

RISANAMENTO 

PALAZZO DEL 

CAPITANO SEDE 

MUNICIPALE 

Ing. A. 

Burato 
188.210,00 188.210,00 VAB 1 SI’ SI’ 3 543489 CENTRALE DI 

COMMITTENZA, 

CONSORZIO LE 

VALLI 

SI’ 

830000702

31900003 
J21C19

0001100

05 

EFFICIENTAME

NTO 

ENERGEYTICO 

DEGLI IMPIANTI 

DI 

ILLUMINAZION

E DELLA SEDE 

MUNICIPALE 

Ing. A. 

Burato 
112.000,00 112.000,00 ADN 1 SI’ SI’ 3 543489 CENTRALE DI 

COMMITTENZA, 

CONSORZIO LE 

VALLI 

SI’ 

830000702

31900004 
J26H19

0001500

04 

AMPLIAMENTO 

DEL CIMITERO 

DI SOAVE 

CAPOLUOGO 

CAMPATA SUD 

OVEST 

Ing. A. 

Burato 
240.000,00 240.000,00 MIS 1 SI’ SI’ 3 543489 CENTRALE DI 

COMMITTENZA, 

CONSORZIO LE 

VALLI 

SI’ 

830000702

31900005 
J275190

0014400

04 

RIFACIMENTO 

PAVIMENTAZIO

NE DI VIA 

MATTEOTTI 

Ing. A. 

Burato 
120.000,00 120.000,00 CPA 1 SI’ SI’ 3 543489 CENTRALE DI 

COMMITTENZA, 

CONSORZIO LE 

VALLI 

SI’ 

Tutto quanto premesso e considerato, il SINDACO, 

ritenendo di provvedere in merito come dianzi detto, propone all’Organo Consiliare di deliberare in merito alla 

variazione del Bilancio di Previsione 2019 – 2021 e di applicare l’avanzo di amministrazione come surriferito. 

Visti il T.U.E.L., D. Lgs. n. 267/2000 e il vigente Statuto Comunale. 



DELIBERA DI CONSIGLIO n. 31 del 04-09-2019 Pag. 9 COMUNE DI SOAVE 

Visti il D. Lgs. 23 giugno 2011, n. 118 e il Regolamento di Contabilità. 

Acquisiti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile dei responsabili dei servizi ai sensi dell’art. 49 del 

D. Lgs n. 267 del 18/08/2000. 

Acquisito il parere favorevole del Revisore dei Conti. 

P R O P O N E   D I   D E L I B E R A R E 

1. Di apportare al Bilancio di Previsione 2019 – 2021, ai sensi dell’art. 42, comma 2, lett. b) e dell’art. 

175 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, le variazioni di competenza e di cassa per come in epigrafe e 

qui integralmente riprese. 

2.  Di precisare che a seguito delle variazioni de quibus al Bilancio di Previsioni 2019 – 2021, viene 

garantito l’equilibrio di bilancio tra le previsioni di spesa e le corrispondenti previsioni di entrata. 

3. Di riepilogare, per maggior intelligibilità, l’avanzo applicato e il nuovo avanzo di amministrazione, 

nello schema seguente: 

RIEPILOGO AVANZO DI 

AMMINISTRAZIONE 2018 

APPLICATO AL BILANCIO DI 

PREVISIONE 2019 – 2021 

AVANZO 

DI AMM.NE 

DA APPLICARE 2019 2020 2021 

parte accantonata  1.148.529,58 0,00 0,00 0,00 1.148.529,58 

parte vincolata 3.974,15 0,00 0,00 0,00 3.974,15 

parte destinata a per spese invest. 1.088.151,47 1.051.630,93 0,00 0,00 36.520,54 

parte disponibile 1.367.244,40 0.00 0.00 0.00 1.367.244,40 

TOTALE 3.607.899,60 1.051.630,93 0.00 0.00 2.556.268,67 

4. Di dare atto che i seguenti allegati formano parti integranti e sostanziali del presente provvedimento: 

 Allegato A – Variazioni al Bilancio di previsione 2019 – 2021.  

 Allegato B – Elenco Maggiori Entrate/Spese. 

 Allegato C – Equilibri di bilancio 2019 – 2021. 

 Allegato D – Elenco variazioni in aumento/diminuzione Entrate/Spese per Tesoriere.  

 Allegato E – Tabella dimostrativa del risultato di amministrazione presunto. 

 Allegato F – “Ordini di Servizio” per l’applicazione dell’Avanzo di Amministrazione. 

 Allegato G – Elenco analitico delle variazioni di competenza e di cassa. 

5. Di indicare che il contenuto del presente provvedimento costituisce modificazione della Nota di 

Aggiornamento al Documento Unico di Programmazione 2019 – 2021.  
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6. Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134 comma 4° 

del D. Lgs. 18.08.2000, n. 267, per consentire agli Uffici di procedere con gli adempimenti successivi. 

7. Di dare atto che il presente provvedimento verrà pubblicato per quindici giorni all’Albo pretorio on 

line del Comune di Soave e nella Sezione della Trasparenza del sito web comunale. 

IL SINDACO 

          Gaetano TEBALDI 
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Verbale del Consiglio Comunale del 04/09/2019 - Punto 1) oggetto: VARIAZIONI DI COMPETENZA E DI 

CASSA DEL BILANCIO DI PREVISIONE 2019 – 2021. 
 

Il Segretario Generale procede all’appello. 
 

Presenti n. 11 consiglieri comunali. 

Assenti n. 2:  Capitanio  Sara; Albarello Katia 

Alle ore 20:35 entra il Consigliere Albarello Katia 

Presenti n. 12 Consiglieri 
 

SINDACO   

Nominiamo scrutatori che per la maggioranza sono Vezzari Agnese e Zansavio Massimo, per la 

minoranza Boaretto Marta. 

Andiamo a proporre i tempi di intervento per ogni consigliere e quindi la maggioranza propone dieci 

minuti per punto. Se siete d’accordo metto in votazione questa proposta. 

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
  

CONSIGLIERE  MAGRINELLI  

Abbiamo ormai molte volte comunicato che questa definizione di tempi per gli interventi ci sembra a 

dir poco ridicola, vedo che insistete e non so a cosa serva onestamente anche perché in dieci minuti 

penso che non riuscite neanche a presentarli i punti che ci sono in trattazione ** non sarà neppure 

consentito di leggere i documenti che devono essere letti. 

Quindi onestamente non so a quale titolo e con quale finalità ci si incaponisca su una cosa di questo 

genere e vorrei fare un ulteriore intervento rispetto al discorso della verbalizzazione, lo dico perché 

vedo che è cambiato il segretario perché l’altro probabilmente preso da impegni decisamente più 

importanti se ne è volato via. 

Allora visto che abbiamo il segretario nuovo forse il caso di fissare il tempo degli interventi sindaco 

** i verbali dell’altra volta, portare il punto 6 e cominciamo a leggerli così vediamo tutti la figura dei 

cretini, la figura da cretini che facciamo come risulta da quei verbali che andrete voi a approvarli al 

punto 6 all’ordine del giorno. A meno che non le leggiamo adesso. 

Questo a motivo del fatto di cosa? Che invece di rispettare il regolamento che voi avete approvato che 

prevede che la registrazione possa essere di supporto il segretario illuminato che è andato via ha 

ritenuto bene di prendere le registrazioni, di farle più o meno tradurre in cartaceo con sistemi 

automatici che si trovano su Internet con estrema facilità e quindi di farci fare a tutti gli figura degli 

idioti. 

Perché questa purtroppo è la realtà. Da quelle deliberazioni usciremo tutti facendo la figura degli 

idioti, ci sono parole sbagliate, non c’è punteggiatura, ci sono interruzioni e non c’è nessun senso 

logico in ciò che è stato riportato. 

Allora farei subito una proposta. Leggere gli argomenti e le deliberazioni iscritte al punto 6 all’ordine 

del giorno e concludere dopo avere fatto la lettura con una denuncia del signor Segretario Comunale 

alla Procura della Repubblica, questo per rendergli noto che forse prima di andare in Procura della 

Repubblica a fare quel casino che ha fatto sarebbe stato meglio che avesse pensato agli effetti del suo 

comportamento illegale, illegale, perché ha utilizzato lo strumento della registrazione per una finalità 

che non è prevista dal regolamento e anzi è assolutamente esclusa dal regolamento, riportando tal 

quale le registrazioni che sono state fatte. 

Quindi prima di andare a fare dieci minuti e approvare queste altre cose che seguono facciamo una 

cosa semplice, leggiamo quelle benedette deliberazioni che sono iscritte al punto 6 all’ordine del 

giorno, concludiamo con la trasmissione degli atti alla Procura della Repubblica che valuti il 

comportamento del Segretario Comunale che se ne è andato, ci siano gli estremi di reati. Punto. 
  

SINDACO  

Chiaramente non sono d’accordo con quanto ha proposto il Cons. Magrinelli e quindi direi di 

proporre come abbiamo poco fa detto i dieci minuti per intervento e mettiamo ai voti ai dieci minuti 

per intervento. 

Quindi non partecipate alla votazione?  Vedete voi.   
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Votazione: 

Fav 8 Ast 0 Contr 0  

I consiglieri Magrinelli Montanari Boaretto e Albarello non partecipano alla votazione. 

 

SINDACO   

Quindi approvati i dieci minuti e la maggioranza non partecipa alla votazione. 

Devo leggere una comunicazione che è un contributo assegnato, visto il Decreto Legge 30 aprile 2019 

N. 34 misure urgenti di crescita economica per la risoluzione di specifiche situazioni di crisi 

denominato Decreto crescita, pubblicato in Gazzetta Ufficiale numero 100 del 4 aprile 2019 il 

Ministero dello sviluppo economico ha concesso ai comuni i contributi per interventi di 

efficentamento energetico e sviluppo sostenibile da assegnare sulla base della popolazione residente 

alla data del 1 gennaio 2018. 

Visto che il Comune di Soave rientra nella fascia di popolazione compresa tra i 5 .001 e i 10 mila 

abitanti viene pertanto assegnato un contributo pari a euro 70 mila, considerato che tali opere 

pubbliche che per decreto non si possono ** con il citato contributo rientra ** efficientamento della 

illuminazione pubblica, risparmio energetico degli edifici di proprietà pubblica e in particolare gli 

interventi di sostituzione dell’illuminazione esterna e interna con sistemi di efficientamento 

energetico. 

Dato che come comunicato nel Decreto crescita il comune beneficiario del contributo  è tenuto a 

iniziare l’esecuzione dei lavori entro il 31 ottobre 2019 pena la decadenza automatica della 

assegnazione del contributo stesso. 

Vista la delibera di Giunta Comunale numero 88 del 1 agosto 2019 ** rende noto che 

l’Amministrazione comunale a seguito del contributo assegnato intende procedere con la 

realizzazione di lavori di efficientamento energetico degli impianti di illuminazione dell’edificio 

comunale sede comunale. 

  

CONSIGLIERE MONTANARI    

Grazie che mi hai dato la parola ** vorrei proporre se siamo d’accordo che l’ultimo punto all’ordine 

del giorno venga portato al primo punto all’ordine del giorno. Voglio anche ribadire che non ho mai 

dato il mio consenso specifico a quella benedetta registrazione che poi viene continuamente usata, era 

stato detto in una precedente seduta di consiglio che quel benedetto strumento non era a supporto del 

segretario e l’aveva ribadito lui più volte arrabbiandosi anche e invece constato che **   

Dico anche un’altra cosa che visto che non doveva aiutare il segretario perché pedissequamente anche 

in modo non proprio come si deve perché come diceva prima il Cons. Magrinelli non ci sono 

punteggiature e discorsi che non hanno senso logico si riporta tale e quale quello che è stato registrato 

**   

Poi chiedo anche un’altra cosa. Se dobbiamo approvare i verbali della seduta se non erro sul sito del 

comune sono già pubblicati e devono essere ancora approvati. Che senso ha l’approvazione? Poi sono 

conservati quei supporti?   

  

SINDACO   

Relativamente a questo discorso che tu sei d’accordo o non sei d’accordo sul fatto di registrare o 

meno non è un problema nostro nel senso che l’ha deciso il Consiglio Comunale e ha votato ** che 

piaccia o non piaccia. Ci siamo dotati di un regolamento che dice determinate cose ** tu fai 

confusione dell’altra volta dove ancora non avevamo il regolamento dove si chiedeva se si poteva 

registrare per dare un supporto al segretario ed è quello che poi ha scritto anche il prefetto che 

potevamo farlo, perché l’interpretazione della legge poi ci dice che potevamo in quel momento 

registrare e usarlo come supporto al segretario. 

Abbiamo fatto una richiesta specifica al prefetto e ci ha risposto dopo qualche mese ma ci ha risposto.   

Quindi della registrazione questo è e questo rimane perché ce lo siamo dato come **   
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I tempi sono stabiliti dal nostro regolamento che ci dice che dobbiamo stabilirli come ci dice che 

abbiamo gli scrutatori stabiliamo anche i tempi. Tutte le volte le stesse cose anche perché fosse una 

volta che li abbiamo fatti rispettare però in linea di principio mi sembra corretto perché funziona così 

dappertutto e non si capisce perché a Soave non deve succedere, poi consentitemi col fatto che ci ** 

no perché solitamente ** collaborazione e pertanto verranno applicati sistematicamente gli indirizzi 

che ci sono, punto! E anche qui non ne voglio più discutere e abbiamo già perso un quarto d’ora su 

cose che non dovevamo discutere perché erano già assodate   

   

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Come sono conservati?   

  

SINDACO   

Se mi vuoi sentire dire che sono in cassaforte non sono in cassaforte  

 

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Volevo osservare che lei ha portato in discussione un argomento ** che non era iscritto all’ordine del 

giorno, a che titolo? E se la facciamo noi la comunicazione **   

  

SINDACO   

Perché abbiamo obbligati a farla   

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Dove sta scritto? 

 

SINDACO   

In Gazzetta Ufficiale   

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Quale Gazzetta Ufficiale l’ho letto io il decreto mi dica dove è prevista questa roba qua. Il decreto 

l’ho letto e siete voi che non l’avete letto  e dopo vi dimostro che non l’avete letto perché non sapete 

neanche quello che portate stasera in approvazione, glielo dimostro tra cinque minuti   

  

SINDACO   

È un problema?   

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Lo sa perché è un problema? Perché un minuto fa lei ha detto questa è la democrazia bellezza e allora 

bellezza se questa è la democrazia le ricordo che il regolamento vale anche per lei e anche il 

segretario, il segretario non è autorizzato a riportare tali quali le cose registrate e quei documenti 

benedetti sono fin troppo elementi sensibili perché costituiscono in ogni caso raccolta di dati, sono 

archivio e l’archivio fino a prova contraria va custodito nei modi stabiliti dalla legge. 

Quando è riportato tal quale ** la registrazione è la base del verbale ** perché il segretario non ha 

fatto il verbale ma ha trascritto o ha fatto trascrivere non si sa da chi, da ditta terza ha fatto trascrivere 

ciò che non doveva essere trascritto. Questo è il dato di fatto a dimostrazione per l’ennesima volta che 

si fanno dei regolamenti per essere violati. 

  

ASSESSORE PIASENTE   

Non ho nulla da aggiungere nel senso che bisognerebbe entrare ** sulla distinzione tra documento 

amministrativo e non amministrativo, sul brogliaccio, su cosa sia il verbale della seduta e su cosa si 

sta approvando oggi al punto 6 che non si approva nuovamente quanto già approvato nella precedente 

seduta e ecco perché vengono pubblicate, ma si approva la verbalizzazione. Quindi la prefettura sul 

punto ha preso posizione e dice espressamente   
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CONSIGLIERE MAGRINELLI   

La seduta del 3 del 4 che è stata registrata a me non è stata data in copia perché ? 

  

SINDACO   

Non è stata registrata    

  

SINDACO   

Andiamo avanti con l’ordine del giorno perché mi sembra che abbiamo già perso tempo a sufficienza 

su cose che non dovevamo perdere tempo.   

  

PUNTO N. 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO – VARIAZIONI DI COMPETENZA DI CASSA DEL 

BILANCIO DI PREVISIONE 2019 – 2021   

  

SINDACO   

Assessore Stubeli a lei la parola. 

  

ASSESSORE STUBELI   

Premettiamo che il bilancio di previsione 2019 – 2021 è già stato oggetto di approvazione in Consiglo 

Comunale con la deliberazione 14 del 3 aprile 2019, è stato approvato l’assestamento generale di 

bilancio con la successiva delibera 26 dell’8 luglio e sono state approvate dalla Giunta Comunale i 

piani esecutivi di gestione nella sezione contabile, le variazioni al piano esecutivo di gestione e il 

piano delle performance con gli obiettivi 2019. 

Tutto questo premessa per andare a affrontare le variazioni che si portano all’oggetto stasera. 

Altra premessa è lo svincolo per l’utilizzo dell’avanzo di bilancio che è seguito alla prima 

deliberazione delle sentenze della Corte Costituzionale 247 del 2017 e la successiva 101 del 2018, 

laddove si è stabilito che non può essere più limitato l’utilizzo dell’avanzo di bilancio degli enti 

locali. 

Successivamente con la legge di bilancio statale 2019 si è previsto che a decorrere dal 2019 le regioni, 

le province e i comuni e tutti gli enti possano utilizzare liberamente il risultato di amministrazione e il 

fondo pluriennale vincolato nel rispetto delle disposizioni del decreto legislativo 118 del 2011 che 

regolano la contabilità degli enti pubblici e la contabilità armonizzata e sempre negli obiettivi della 

finanza pubblica. 

Tra i documenti posti all’attenzione e a disposizione di tutti i consiglieri oltre agli schemi di bilancio 

sono stati posti anche tutti i protocolli presentati dagli uffici che riportano le variazioni singole dei 

capitoli interessati e di questo do merito al responsabile dell’area economico – finanziaria perché ci 

dà modo di approfondire maggiormente i capitoli interessati. 

Per quanto riguarda quindi l’importo totale delle variazioni che si portano all’attenzione del Consiglio 

Comunale stasera riportiamo che il totale delle maggiori entrate richieste è pari a 1.193.524,49 euro. 

Tale richiesta di maggiori spese è compensata e viene approntata con l’utilizzo dell’avanzo d bilancio 

per la somma di 1.051.630,93 e con maggiori entrate per 141.893,56 euro. 

Andando nello specifico all’allegato a potete avere un quadro riassuntivo delle maggiori entrate e 

minori entrate nella prima parte e mentre delle uscite nella seconda parte, che riassumono per tutti gli 

anni dal 2019 al 2021 gli importi anzidetti. Troverete infatti le maggiori entrate dovute all’avanzo di 

amministrazione che ho appena letto e la suddivisione delle entrate extratributarie per 64.893,56 euro 

e delle entrate in conto capitale di 77 mila euro di cui al contributo di cui riferiva il sindaco nelle sue 

comunicazioni poco fa. 

Se andiamo a verificare l’entità delle spese sul retro dello stesso allegato definiamo come spese 

correnti l’importo di 64.893,56 e mentre in conto capitale l’importo è di 1.128.630,93. 

Andiamo a vedere come si compongono questo dato riassuntivo andando all’allegato g. Nel prospetto 

delle entrate la voce prevalente è l’utilizzo dell’avanzo di amministrazione sul fronte entrate con la 

somma di 1.051.630,93. 
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Troviamo poi una entrata relativa ai proventi per un importo presunto di 15 mila euro per il servizio di 

mensa scolastica, questa entrata è prevista a fronte del fatto che con il nuovo anno scolastico è stata 

ulteriormente ampliata la frequenza scolastica a una classe in più rispetto al passato, questa entrata è 

riferita al pagamento del servizio mensa fatta dai genitori degli allievi ammessi alla mensa e 

conseguentemente avrà anche per lo stesso importo una voce in uscita che trovate al capitolo 12750 

della parte spese, che sarà il costo della mensa per il comune presso l’azienda fornitrice. 

La successiva voce di entrata si riferisce all’erogazione di utili che è stata approvata in sede di 

approvazione del bilancio della partecipata Unicoge che attribuisce al Comune di Soave una quota 

degli utili deliberati e che corrisponde a euro 49.893,56. La deliberazione è già avvenuta in sede di 

approvazione del bilancio e l’erogazione sarà fatta nel corso dell’anno. 

Troviamo quindi quel contributo di cui riferiva il sindaco nel suo intervento di 70 mila euro. Questa 

entrata è vincolata alla realizzazione dell’opera che troveremo poi nella parte spese ed è un contributo 

che sarà destinato alle opere di efficientamento energetico del palazzo comunale. 

Ultima voce di entrata pari a 7 mila euro si tratta di un contributo erogato al Comune di Soave da parte 

della cantina di Soave derivante dalla vendita di una bottiglia dedicata alla salvaguardia e agli 

interventi delle mura della città. Quindi questi 7 mila euro saranno destinati anche essi all’intervento 

che riguarda le mura cittadine. 

Se adiamo a vedere le voci di spesa troviamo voce per voce i capitoli interessati. Perciò si tratta di un 

incremento delle voci di spesa per i capitoli relativi ai gemellaggi, ai convegni, congressi e attività 

svolte dal comune suddivisi nella parte di acquisti di beni per 2 mila euro e nella assunzione di servizi, 

prestazioni per 1500 euro. Poi troviamo 300 euro della richiesta per contributi associativi annuali e 

abbiamo delle richieste per 1300 euro di cancelleria, stampati  e riviste per la segreteria e il 

protocollo. 

Dopodichè materiale e attrezzature sempre per il servizio di segreteria pari a mille euro e 

ulteriormente invece relativamente all’area economico – finanziaria troviamo 593,56 euro per sempre 

stampati, cancelleria e abbonamenti e altri 300 per il servizio tributi. 

Successivamente un’altra voce relativa ai servizi patrimonio e ambiente sempre relativi a materiale di 

cancelleria, abbandonamenti sono 500 euro e per la gestione e la manutenzione del patrimonio viene 

incrementata il capitolo 11050 di 2500 euro. I consumi di gas metano per altri immobili comunali 

viene incrementato di mille euro e viene richiesta la disposizione di 20 mila altro come quota 

riferibile alla necessità di acquisire prestazioni professionali da esterni per studi, progettazioni, 

collaudi relativamente alle opere del servizio di edilizia privata e pubblica. 

Vengono richiesti 300 euro per cancelleria, abbonamenti per il servizio anagrafe e commercio e mille 

euro per le manutenzioni e l’acquisto di materiale per l’ufficio. Vengono incrementati di 3 mila euro i 

consumi gas metano della sede municipale e mille euro per le prestazioni eseguite da ditte esterne per 

la manutenzione degli automezzi. 

Ulteriori mille euro sono destinati alla manutenzione della caserma dei Carabinieri, 300 euro per 

acquisto di stampati per la polizia locale, i 15 mila che riferivo prima che sono le spese per il servizio 

mensa della scuola elementare  e mille euro di consumi di energia elettrica sempre per le scuole 

elementari. 

300 euro sono relativi a stampati, cancelleria e abbonamenti. 

Viene richiesto da parte dell’assistente sociale l’incremento di 10 mila euro per servizi domiciliari 

eseguiti da esterni a favore di persone di malati della casa di riposo. 

Viene aumentato di mille euro la convenzione per i servizi cimiteriali in convenzione con l’A.S.L. 9 e 

altri enti, viene stabilito in 35 mila l’importo per l’intervento da effettuare sulle mura Scaligere nello 

specifico la scala di collegamento della torre 18.. 179.021,42  euro è l’importo che viene chiesto in 

conto capitale per il restauro e il risanamento del Palazzo del Capitano sede del comune mediante 

l’utilizzo dell’avanzo. 

8 mila euro è richiesto da parte della scuola con acquisto di due nuove tipologie di classi come 

progetto che si avvierà nel corso del prossimo anno scolastico alle medie dove si realizzeranno delle 

aule tematiche. 
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400 mila euro è l’importo previsto per la manutenzione straordinaria della pavimentazione stradale 

suddiviso poi tra i vari comparti interessati. 

103.085,42 È l’importo che sarà necessario all’efficientamento energetico del palazzo municipale e 

che sarà finanziato per 70 mila euro dal contributo ministeriale e per la differenza tramite l’utilizzo 

dell’avanzo, ancora 120 mila euro saranno utilizzati dall’avanzo per il rifacimento della 

pavimentazione di via Matteotti e 30 mila euro saranno destinati alla manutenzione straordinaria delle 

fognature della pulizia delle caditoie delle acque meteoriche, sempre tramite l’utilizzo dell’avanzo. 

È prevista poi una cifra di 25 mila euro per la sistemazione dei parchi gioco dell’acquisto di nuove 

giostrine e piccole attrezzature per l’arredo dei parchi tramite l’utilizzo dell’avanzo. 

Infine l’importo di 228.524,09  è destinato al progetto di ampliamento del cimitero di Soave con la 

costruzione della campata sudovest e quindi sempre tramite l’utilizzo dell’avanzo di bilancio. 

Questo è il dettaglio, rispetto a questa delibera e a questi prospetti il revisore dei conti ha espresso il 

proprio parere favorevole, ha anche mandato una nota successiva che rettifica o meglio specifica 

l’intitolazione della delibera come variazioni di competenza e cassa del bilancio di previsione 2019 e 

21, poiché riportava una differente annotazione nel parere inviato. 

  

SINDACO   

Grazie assessore. Chi vuole intervenire?  Prego Magrinelli. 

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

È già arrivata la comunicazione da parte dell’Unicoge per la distribuzione degli utili? Perché mi 

risulta che ci sia un po’ di maretta in Unicoge o sbaglio e il sindaco pensa di dirci qualcosa 

sull’andamento dell’Unicoge?   

  

SINDACO   

Ass. Stubeli. 

  

ASSESSORE STUBELI   

Per quanto riguarda alla quota di utili distribuita o in distribuzione ripeto che è stata deliberata in sede 

di approvazione del bilancio, come lei sa viene verbalizzato e viene depositato presso il registro delle 

imprese ** la domanda che lei mi ha rivolto è quella ** non arriva una comunicazione ma un verbale 

di assemblea che approva il bilancio. È un documento depositato al registro imprese   

   

SINDACO   

Si prenoti consigliere. Magrinelli prego. 

 

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

L’assemblea e il verbale indica l’importo complessivo che verrà distribuito e non indicato al socio 

Comune di Soave e comunque mi interesserebbe sapere visto e considerato che se ne parla sui 

giornali cosa sta succedendo in Unicoge. Questo mi interessa sapere. 

  

SINDACO   

Posso fare una illustrazione precisa ma non credo sia adesso il momento di fare una roba del genere, 

stiamo approvando una variazione di bilancio e se vorrà sapere com’è la situazione delle partecipate 

me lo chieda formalmente ** la situazione non è questo il problema. Se poi il fatto di dire si è dimesso 

il Presidente. Perfetto è sì si dimesso il Presidente però non c’entra niente con quanto stiamo 

discutendo. 

Abbiamo approvato un bilancio in Unicoge il 30 giugno dove all’interno di quella assemblea visto 

che erano stati posti degli utili questi utili l’assemblea ha pensato di distribuirli nei modi che ha 

ritenuto utili distribuirli nelle percentuali che ogni comune ha, niente di diverso rispetto a quello che 

succedeva gli altri anni. 
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CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Cerco di essere collaborativo visto che prima ha detto che non siamo collaborativi. Allora stiamo 

chiedendo credo ormai da due anni che una volta tanto almeno per uno degli enti, delle società o 

quanto altro almeno di una venga fatta una relazione in Consiglio Comunale, glielo abbiamo scritto a 

chiare lettere nel documento anche non più di due mesi fa quando abbiamo approvato il conto 

consuntivo, di potere sentire qualcuno che ci relaziona in materia di come stanno andando le società e 

gli enti nei quali partecipiamo. 

Le ricordo per inciso che ancora non sappiamo l’ammontare dell’aumento del capitale sociale del 

consorzio Le Valli. È stato deliberato un aumento del capitale sociale e nella deliberazione non c’è 

scritto l’ammontare dell’aumento del capitale sociale. Lei sicuramente è andato e avrà certamente 

deliberato ma il Consiglio Comunale lo chiedo a chiunque qua di noi presenti se qualcuno sa qual è 

l’importo esatto dell’aumento del capitale sociale del consorzio Le Valli. 

Quindi lei vede da queste succinte elementari osservazioni che noi le cose le abbiamo chieste. È lei 

che non le ha mai portate in chiarimento, è lei che non ha mai portato nessuno dei nostri 

rappresentanti in Consiglio Comunale per relazionare su questi tipi di situazioni. 

Se mi è concesso vado avanti tanto sono che non mi risponderà e quindi vado avanti. I 7 mila euro 

della cantina dove vengono spesi più o meno? su un intervento sulla torre ** prelievo dall’avanzo di 

amministrazione e quindi vuole dire che questi 7 mila non sono spesi lì, dove sono spesi?   

3 mila euro di gas metano per la sede comunale cosa dobbiamo fare? Dobbiamo alzare la temperatura 

a che livello? 3 mila euro aggiunti. Cosa dobbiamo riscaldare?!   

** sia le scuole elementari che le scuole medie ** avanti di questo passo però le luci rimangono 

accese fino a notte fonda e anche oltre la notte fonda perché rimangono accese nel corso di tutta la 

notte sabato e domenica comprese, senza che nessuno si curi di spegnere le luci però di soldi ne 

abbiamo e quindi stanziamo in libertà!   

Questo è documentato dagli avvisi che mi mando ogni tanto perché a volte quando rientro a casa dopo 

la mia passeggiata notturna vi mando anche ciò che vedo e ciò che trovo in giro per il nostro territorio 

comunale **   

La torre 18 qual è? E queste torri che abbiamo qua dentro nel parco le scale che ci sono, i solai che ci 

sono ** con 10 – 15 centimetri di guano di colombi, lo sistemiamo o meno? C’è addirittura la scala 

che sale e non è mai stato fatto nessun tipo di intervento manutentivo, qui troviamo i soldi per ** e 

deve essere fatto l’intervento ma ci sono queste torri.   

** Potrei andare avanti se volete vi faccio un elenco delle strade nelle quali c’è la necessità di 

intervenire e di alcune vi abbiamo già scritto e se volete ve ne scriviamo altre, vediamo che c’è lo 

stanziamento di 400 mila e dopo parleremo anche del discorso della variazione del programma 

triennale delle opere pubbliche, il programma triennale delle opere pubbliche va fatta con 

l’elencazione di progetti approvati almeno in fase iniziale. 

400 mila euro buttati lì che sono ancora meno indicativi e per fare cosa? Quali strade si fanno, che tipi 

di interventi si fanno? Che soldi si utilizzano? I soldi delle monetizzazioni delle aree ** per quale 

motivo assessore non si fa il fondo vincolato della monetizzazione delle aree a parcheggio ma quando 

lo fate? Sono due anni che ve lo chiediamo e ci sono interrogazioni e mozioni, sindaco perché non 

porta la mozione all’attenzione del Consiglio Comunale? L’abbiamo sollecitata in tutte le salse tre – 

quattro volte, lei assessore che si ricorda ogni tanto quanti sono i documenti che presentiamo quando 

per un argomento dobbiamo fare sei – sette – otto lettere per forza di cose vengono fuori montagne di 

carta e nessuno mai dà risposta e le cose nonostante sia previsto obbligatoriamente per legge nessuno 

si prende cura di portarle all’attenzione del Consiglio Comunale. 

Questa è la realtà nella quale stiamo navigando purtroppo al buio e a luce spenta senza vedere 

assolutamente nulla. 

Pulizia delle caditoie, se non erro è manutenzione  ordinaria e come mai utilizziamo il discorso 

dell’avanzo del fondo che deve essere utilizzato per gli investimenti?    

Non ho visto nessun tipo di finanziamento mi pare sia indicato nel programma delle opere pubbliche 

ma gli interventi che si fanno in questi giorni che sono? Interventi in collaborazione col consorzio di 

sistemazione della rete per fare cosa? Dove è l’importo stanziato a bilancio?   
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** ulteriori 20 mila ormai ci mangiamo il bilancio a forza di incarichi, prima avevamo centinaia di 

migliaia di euro che spendevate di avvocati e adesso abbiamo centinaia di migliaia di euro che 

spendete per il discorso delle progettazioni. Ulteriori 20 mila euro per fare cosa? Oltre alle decine di 

migliaia di euro che spendete per incentivi che non spettano e l’abbiamo detto e scritto, quando vi 

decidete di portare l’argomento all’attenzione del Consiglio Comunale sindaco?   

Bisogna che venga la Corte dei Conti a pizzicarvi nel sedere **   

però siete furbi voi perché quando c’è stato da approvare la deliberazione per il discorso delle 

consulenze esterne l’avete messo ** stanziati cento euro e quindi stiamo dentro a quello che prevede 

il discorso del patto di stabilità però dopo usciamo in tutte le salse possibili e immaginabili con 

l’andare a dare consulenze anche per fare i bandi, mai successo nella storia del comune! Avete una 

persona che corregge i bandi di gara. Una cosa da fare ridere i polli!   

Consulenze per fare il discorso delle pratiche amministrative. Una cosa mai sentita in vita eterna, mai 

mai in questo comune.   

In compenso molte persone che si muovono, si muovono con una allegria unica al mondo è un livello 

di un impegno che è la fine del mondo però ** lavoro straordinario ** il personale amministrativo di 

quell’area, non è mai stato assente. Paghiamo il lavoro straordinario per cosa? Perché c’è qualcuno 

che fa **. 

Signor sindaco quali provvedimenti ha preso in materia? Questa gente prende lo stipendio ed è in giro 

dall’inizio al fine dell’orario di servizio si potrebbe dire a fare perdere tempo agli altri che sono negli 

altri uffici che pure loro dovrebbero avere qualcosa da fare o sbaglio?  

 E andiamo all’ultima cosa così poi dopo potete dare tutte le risposte che volete. Arriviamo al discorso 

del progetto del cimitero del capoluogo. Vi faccio una domanda sciocca. Voi la deliberazione di 

Giunta Comunale 16 del 2007 l’avete vista?   

Sono venuto a vederla e vi invito a andare a vederla perché quando le cose si facevano male nel 2007 

si è fatto il primo progetto di massima che è lo potete usare tranquillamente come progetto esecutivo, 

c’è dentro il capitolato, ci sono tutte le misure e tutti i prezzi. Infatti cosa prendete voi che siete furbi, 

cosa prendete come dato? Prendete il dato indicato in quella deliberazione però voi che siete furbi 

cosa fate? Date un incarico a un tecnico esterno e pagate decine di migliaia di euro di consulenze, ho 

scoperto l’altro giorno che siete ancora più furbi perché in un intervento dove c’è già le fondazioni 

sono già fatte la platea di fondazione è già fatta e realizzate andate a realizzare ** di studiare la 

portanza del terreno, pensate un po’ quanto siete furbi voi!   

Siete tosti, siete veramente feroci ** avete perfetta cognizione di come stanno **   

 Andate a vedere il cimitero nella parte ovest e scoprirete queste cose, scoprirete che il progetto è già 

fatto e che non serve spendere decine di migliaia di euro di progettazione. 

  

SINDACO   

Ass. Stubeli. 

  

ASSESSORE STUBELI   

Mi sono annotata alcuni punti, del dividendo Unicoge ho già riferito, relativamente alla torre 

d’angolo che ha spiegato il sindaco essere la torre che confina con il parco giochi l’intervento totale di 

spesa è 35 mila euro e quindi 7 mila sono tolti per cui l’utilizzo è di 28 mila. 

I 7 mila devoluti l’impegno c’è e non so se siano introitati dalla ragioneria e questo si potrà verificare 

se effettivamente il pagamento ci sia, allo stato non riesco a definire se siano incassati o meno. 

Per quanto riguarda ai contributi richiesti per i gemellaggi quello che posso dire per quanto riguarda 

la parte scolastica e sul resto molto poco si rivolge a spese di banchetti quanto piuttosto che a altri 

contributi, riguardo all’istituzione del fondo vincolato questo è a oggetto non solo dello studio della 

ragioneria ma anche dell’Ufficio tecnico che deve fornire la documentazione inerente e la 

quantificazione. 

Riguardo a quello che ha citato come interventi manutentivi e quindi di ricadere in un carattere di 

ordinarietà mi preme richiamare i principi contabili che dispongono una differenziazione nel tipo di 

manutenzioni, perché laddove la manutenzione sia in grado di modificare o ripristinare la vita utile 
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del bene prolungandone l’efficienza e non solamente la rimessa in ripristino, il principio contabile 

impone di trattarlo come investimento e quindi è ammortizzabile l’incremento del costo. 

Questo trattamento viene di riflesso rivolto a altri tipi di interventi. Illustro un principio contabile 

generalmente accettato ma anche importato in tutti i contesti civilistici e anche di contabilità pubblica 

laddove la manutenzione che efficienta il bene e ne allunga la durata è di tipo straordinario e 

incrementa e si considera investimento. 

Per quanto riguarda il conferimento di incarichi riguardo alle pratiche necessarie probabilmente sono 

anche pratiche che richiedevano determinate tempistiche che vengono acquisite dall’esterno e per il 

resto chiarisce il sindaco su altri punti che non ho toccato. 

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Due cose velocissime. Rispetto al discorso delle entrate sempre a proposito delle cose che non siamo 

collaborativi , noi rompiamo e tutte queste altre cose abbiamo segnalato il 1 febbraio che avete 

deliberato un aumento della imposta sulla pubblicità, sapete meglio di che me che l’imposta sulla 

pubblicità è affidata per il biennio adesso è stato prorogato per il quadriennio a canone fisso, allora 

nella interrogazione che abbiamo fatto abbiamo posto una domanda banale: scusa un attimo fate 

l’aumento sull’imposta della pubblicità per chi? Soltanto a vantaggio di chi va a fare la raccolta dei 

quattrini pubblici? Perché se a noi non viene neanche il becco di una lira in tasca per quale motivo 

andiamo a fare il discorso dell’aumento sulla tassa della pubblicità?  

L’abbiamo scritto e avete fatto la variazione di bilancio? No. Non l’avete fatta prima e non l’avete 

fatta la seconda e la terza. Non avete fatto nessun tipo di previsione. 

Quando pensata di farla? Vi abbiamo scritto un’altra cosa l’Imu, la benedetta Imu per la casa di 

riposo, pensate o non pensate di fare il discorso del recupero anche degli anni pregressi? Vi abbiamo 

mandato la documentazione e vi abbiamo citato due o tre sentenze della Corte di Cassazione, pensate 

di mettervi in moto oppure rimanete sempre fermi?  

Sono le risposte e tutte quante queste piccole cose che ripeto sono piccole cose hanno un seguito, vede 

assessore, sindaco e tutti gli assessori, consiglieri tre, quattro, cinque – sei volte bisogna scrivere per 

avere risposte zero, oppure una risposta banale a cui si dice “l’articolo dice questo”. Non ti ho chiesto 

il testo dell’articolo relativo all’assoggettamento degli immobili pubblici all’Imu, ti ho chiesto 

rispetto a un determinato tipo di situazione per quale motivo non fate pagare l’Imu al signor x?  Ma la 

risposta non è venuta. 

Sull’area tecnica rispetto a questo discorso degli incarichi etc. , una, due, tre, viene una risposta mi 

dicono ti sei spiegato male non si capisce quello che hai scritto e allora scrivo la quarta lettera dicendo 

traduco in modo elementare è quella e se volete ve la leggo ma è uguale a che avevo mandato prima e 

cosa trovo? Trovo che improvvisamente adesso si è capito tutto e si è fatto il discorso delle variazioni. 

Sono cose che avevo chiesto ancora tre mesi fa , adesso di punto in bianco si sono fatte tutte le 

variazioni e prima niente, prima sei un imbecille, non sei degno di risposta e avanti di questo passo!   

Si può andare avanti? Andiamo avanti. Intervento efficientamento del Palazzo del Capitano. È dal 

2016 che qualcuno ve l’ha chiesto per dare un incarico allora vi hanno chiesto come fare e cosa fare, 

come pensate di farlo, eravamo a 51.084  e siamo arrivati a 112 mila euro, sono stati pagati due studi 

professionali, è stata pagata Enervest che è una associazione tra comuni della quale il comune è 

associato, il Comune di Soave paga per essere parte di questa associazione e vi abbiamo scritto per 

quale motivo non vi rivolgerete a Enervest? Niente da fare nessuna risposta. Dal 2016 siamo al 2019, 

sa quante volte abbiamo scritto? Quattro volte indicando gli importi e gli atti con i quali è stato 

deliberato. 

Questa è la storia riguardante l’efficientamento del Palazzo del Capitano e arrivate adesso a dire 

dobbiamo dare l’incarico, anzi l’incarico è già stato dato!   

  

SINDACO   

Consigliere mi scusi penso che questa discussione sia già spostata sul punto 2 e chiedo  

 

CONSIGLIERE MAGRINELLI   
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No no l’efficientamento è qua dentro   

  

SINDACO   

Sì ma poi va a richiamare il piano degli interventi dall’altra parte, finiamo questo punto e poi farà 

queste osservazioni al punto 2.  

Ci sono altri interventi?   

  

CONSIGLIERE ALBARELLO   

Volevo chiedere in premessa avete specificato che  con deliberazione di Giunta Comunale 88 del 1 

agosto 2019 è stato approvato il piano della performance con gli obiettivi del 2019, perché a agosto? 

se c’è un obiettivo annuale io credo, lavorando in un ente pubblico anche io noi ci diamo i cinque mesi 

per raggiungere l’obiettivo ** e quindi chiedo com’è possibile puntare tra virgolette in alto dando 

cinque mesi di tempo per raggiungere determinate performance. 

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI  

Se posso su questo argomento perché già abbiamo scritto cinque lettere non so quante anche su questo 

argomento e siamo arrivati al ridicolo, segretario mi conforti lei che ha detto che quello che è stato 

presentato una gran fesseria, siamo arrivati al ridicolo perché avete approvato una cosa dicendo non la 

approviamo perché rimaniamo in attesa che le cose siano fatte bene. 

Perché non c’è nessun obiettivo indicato, non c’è nessun criterio e ve l’abbiamo scritto in tutte le salse 

quattro – cinque volte, al di là della violazione di tutti i termini di legge perché qua avete violato 

sistematicamente i termini di legge e non avete messo in deliberazione nulla, nessun criterio, nessun 

peso, nessuna presa visione da parte del responsabile poi dei controlli. Non c’è nessuna indicazione 

degli obiettivi. Il segretario giustamente dice signori miei signor sindaco restituisca tutto ** perché va 

tutto rifatto, qui è tutto sbagliato è tutto da rifare direbbe Bartali?   

Avete avuto la spudoratezza di scriverlo in deliberazione tra le altre cose, approvate il discorso del 

piano delle performance e degli obiettivi dicendo che dentro non c’è nulla e che quindi tutto è rinviato 

a non sappiamo quando. Questa è l’approvazione che avete fatto e se non provate vergogna vuole dire 

che allora non avete il senso della vergogna e non sapete neanche cosa sia! 

  

SINDACO   

Per quanto riguarda il discorso della Consigliera Albarello siamo arrivati in ritardo perché? Perché a 

inizio dell’anno quando ** per potere approvare quel piano avevamo altre idee che poi non si sono 

maturate e pertanto siamo arrivati in ritardo, che devono essere poi ultimate nei primi giorni di questo 

mese e in nei primi 15 giorni di settembre di portare a compimento le performance e lo sappiamo di 

essere in ritardo su quanto dovrebbe essere successo, ma soltanto perché avevamo previsto il discorso 

delle assunzioni e tutta una serie di movimenti di personale che inizialmente c’erano che poi in realtà 

non siamo riusciti a gestire come avevamo in mente all’inizio dell’anno. 

E quindi la motivazione che per voi può sembrare banale ma è questa. 

  

CONSIGLIERE ALBARELLO  

Banale non è nel senso che potrei anche capire se non fosse che per esempio nel mio caso già adesso 

stiamo parlando delle performance del 2020, nel senso che non possiamo trovarci dal mio punto di 

vista le performance che vanno comunque migliorate di anno perché se c’è un obiettivo da 

raggiungere non è la pratica ordinaria di amministrazione ma è una straordinaria amministrazione, 

sono degli obiettivi e non possiamo porci degli obiettivi a settembre ma dobbiamo cominciare a 

ragionarci l’anno precedente perché non si possono raggiungere determinati obiettivi e performance 

nell’arco di quattro mesi. 

Questo mi sembrava da chiarire. 

   

SINDACO   

Magrinelli. 
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CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Anche il piano delle assunzioni  vorrei ricordarvi che c’è anche il Consiglio Comunale che deve dire 

la sua su quelle cose e nei prossimi giorni vi manderò una breve elencazione che abbiamo già iniziato 

a fare in qualche altra circostanza di tutto ciò che è stato esternalizzato e di ciò che il comune sta 

spendendo. 

A fronte di questo abbiamo che cosa? Abbiamo servizi sempre più scadenti e la gente è imbufalita 

perché non riesce a avere la più piccola delle risposte, nessuno che si assume la più piccola delle 

responsabilità e si va avanti a fare assunzioni per quale tipo di finalità? Visto che non siamo 

collaborativi perché non ci troviamo una volta per tutte e non ci mettete a disposizione tutto il 

discorso dei contratti dei sistemi informatici, delle procedure esternalizzate, una lunga serie di 

procedure sono state esternalizzate. 

I programmi che devono essere utilizzati perché non sono utilizzati? Ho chiesto di potere vedere i 

ruoli delle sanzioni amministrative e ne abbiamo già parlato in sede di bilancio e in sede di Bilancio 

Consuntivo. Ho visto e ho percepito che è servito a nulla anche il fatto di sottolineare con chiara 

evidenza che c’era una falla terrificante in quell’argomento, sono andato di sfuggita all’ufficio dei 

vigili ho fatto richiesta di potere prendere visione e cosa nel frattempo è certo? È certo che sono stati 

spesi la settimana scorsa 26.700  euro di bolli della Maggioli. A fronte di questo mi dice l’ufficio che 

se sono bravi riescono a incamerare di quelli che non pagano immediatamente riescono a incamerare 

dal 10 al 20 per cento non di più che sta a significare che stiamo buttando soldi dalla finestra, con le 

sanzioni che facciamo non riusciamo a pagare il service esternalizzato, le spese di stampa, di acquisto 

dei bolli, le spese di accesso all’anagrafe delle auto, le spese di invio della corrispondenza, 

l’eventuale spesa di recupero la quale si ferma al primo livello perché avanti non vanno e sapete 

perché? Perché non è redditizio, perché andare a recuperare trenta euro per un divieto di sosta non 

rende nulla. 

Però di fronte a questo problema fate orecchie da mercante, non sentite nulla, non ravvisate e il 

bisogno di dire approfondiamo la questione e l’argomento. Niente, vi limitate semplicemente a dire 

c’erano tanti centinaia di migliaia di residui facciamoli sparire. Abracadabra sono spariti dal bilancio 

e chi si è visto si è visto!   

  

SINDACO   

Se non ci sono altri interventi mettiamo in votazione. 

Magrinelli lei ha fatto delle considerazioni, ha fatto una sequela di domande anche perché molto 

spesso si parla di personale l’avevamo messo nel bilancio di previsione e quindi erano all’interno del 

bilancio. Poi il resto sono cose comunque che ha sistematicamente ha già detto e sollevato in altre 

situazioni, produce quattro interrogazioni sullo stesso argomento, le diamo una risposta e le gliene 

diamo due poi è chiaro che quando arriva a fermarsi. Tutti i giorni siamo vittima di richieste di 

interpellanze e interrogazioni, è facile che poi succeda che qualcosa scappi. Adesso mi sembra che le 

cose importanti e stringenti la risposta l’ha sempre avuta. Ha avuto la risposta dall’ufficio tributi per 

quanto riguarda il discorso della pubblicità, l’ha avuto sull’Imu della casa di riposo e le ha avute tutte 

le risposte e se non le vanno bene ** non so cosa devo fare.   

Dovevamo discutere semplicemente di alcune variazioni ** e diversamente mi permetta è fuori 

luogo, è inutile che fa il comizio tutte le volte e guarda il pubblico perché si deve fare bello. 

Magrinelli ha stancato perché è diventato prolisso, pesante, è un’ora che discutiamo su cosa? Viene 

qua ci fa la marcetta sul cimitero ,  dico io non abbiamo un loculo dove mettere un caspita di morto !  

  

INTERVENTO A MICROFONO SPENTO DEL CONSIGLIERE MAGRINELLI   

  

SINDACO   

No non me ne sono accorto adesso ma le segnalazioni a me le fanno, Magrinelli se non ho i soldi dove 

vuole che li spenda! Magrinelli per cortesia mi fa ridere, adesso li ha trovati i soldi, Magrinelli per 

cortesia la smetta, non è vero 300 mila euro non l’abbiamo spesi l’anno scorso perché non avevamo 
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oneri, l’unica spesa che abbiamo fatto l’anno scorso è stato solamente il Tribunale, l’anno scorso con 

i soldi di oneri abbiamo fatto solamente il Tribunale, punto! Andiamo al voto. da 238  

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Non stia ad agitarsi   

  

SINDACO    

No no mi agito perché lei ha rotto quella roba là e glielo dico con simpatia   

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Quelli sono affari suoi. Non mi interessa!   

  

SINDACO   

Certo che sono affari miei, andiamo al voto. 

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Vada a farsi medicare se se li è rotti   

  

SINDACO   

Ci vada lei! Ho detto che lei viene qua a fare tutte le volte il comizio, il comizio non mi sta bene 

perché è fuori luogo perché dice delle cose che non sono corrette   

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Lei deve imparare a dare risposta e deve imparare   

  

SINDACO   

Lei deve avere imparare a avere rispetto dei ruoli, deve imparare il rispetto delle regole che è quello 

che per due anni e forse i 40 che ha fatto prima non le ha mai fatte. Ok?! Chiuso.  

  

 

SINDACO   

Mi assumo le mie responsabilità e me le assumo tutte non si preoccupi, come ho sempre fatto e se 

sbaglio ho anche sbagliato perché sono umile, e me ne vanto del fatto, che sono umile. 

Un’ora per una variazione di bilancio, Magrinelli quei dieci minuti di intervento  

   

VOCI DALL’AULA DEL CONSIGLIERE MAGRINELLI  

  

SINDACO    

Non è vero Magrinelli glielo dico qua adesso ha fatto il discorso delle caditoie, ci hanno fatto il 

discorso delle caditoie, ma che cazzo vuole che le risponda? Che non posso spendere l’avanzo di 

amministrazione,  lo sa perché l’abbiamo fatto sul discorso dell’avanzo? Perché semplicemente le 

caditoie le abbiamo inserite sul discorso dell’avanzo di amministrazione perché l’anno scorso in 

questo periodo è successa l’alluvione e c’è stato un evento eccezionale e l’evento eccezionale è 

investimento e l’abbiamo inserito nelle spese dell’avanzo  

 

VOCI DALL’AULA DEL CONSIGLIERE MAGRINELLI   

 

SINDACO   

Solo una parte abbiamo fatto l’anno scorso e adesso le facciamo tutte,  la smetta Magrinelli non ci 

venga a prendere per i fondelli Magrinelli, non si permetta di prendermi per i fondelli perché sono 

stanco! Non prendo per i fondelli nessuno perché poi vedrà sulle opere, e glielo dico già in anticipo, 

che faremo abbiamo sempre privilegiato e dato priorità e come diceva lei: ma non avete un indice di 
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priorità? Certo che abbiamo l’indice di priorità e l’indice di priorità è quello della sicurezza, è quello 

della sicurezza! Basta che lo legga perché se spendiamo i soldi sugli asfalti è mettere in sicurezza le 

strade, dai finiamola. Andiamo al voto!  

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

8 favorevoli, 4 contrari, Albarello Boaretto Magrinelli Montanari nessun astenuto . 

Votiamo l’immediata eseguibilità. 

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

8 favorevoli, 4 contrari Albarello Boaretto Magrinelli Montanari e nessun astenuto. 

 Mi spiace **così ma a volte succede. 
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Esaurita la discussione 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Vista la suesposta proposta di deliberazione ad oggetto: “VARIAZIONI DI COMPETENZA E DI CASSA 

DEL BILANCIO DI PREVISIONE 2019 – 2021”. 

 

Acquisiti i pareri favorevoli resi dai Responsabili dei servizi ai sensi dell’art.49 del D.Lgs.n. 267 del 

18/08/2000, in ordine alla regolarità tecnica e contabile del presente provvedimento deliberativo; 

 

Con votazione espressa per alzata di mano:  

Presenti n. 12 Consiglieri 

voti favorevoli  n. 8 

voti contrari  n. 4   (Magrinelli, Montanari, Albarello, Boaretto)  

astenuti  nessuno  

  

 

DELIBERA 
 

di approvare la Proposta di Deliberazione ad oggetto: “VARIAZIONI DI COMPETENZA E DI CASSA 

DEL BILANCIO DI PREVISIONE 2019 – 2021”, di cui in premessa che, inserita nel presente atto, ne 

costituisce parte integrante e sostanziale. 

 

La presente deliberazione, stante l’urgenza, con separata votazione viene resa immediatamente 

eseguibile, ai sensi dell’art.134,  4^ comma , del Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267, con voti 

favorevoli n. 8, contrari n.4 (Magrinelli, Montanari,Albarello, Boaretto).); Astenuti nessuno  espressi 

nelle forme di legge per alzata di mano. 
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Oggetto:  VARIAZIONI DI COMPETENZA E DI CASSA DEL BILANCIO DI PREVISIONE 

2019 - 2021 

 

 

PARERI ART. 49 – D.Lgs.vo   n.  267/2000 

 

PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO SULLA REGOLARITA’ TECNICA 

 

Favorevole  

 

data 26-08-19  

 

Il Responsabile del servizio 

F.to GOBBETTI LAMBERTO 

 

 

PARERE DEL RESPONSABILE DI RAGIONERIA SULLA REGOLARITA’ CONTABILE 

 

Favorevole  

 

data 26-08-19  

 

Il Responsabile del servizio 

F.to GOBBETTI LAMBERTO 
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue: 

 
F.to  Il Presidente F.to Il Segretario Comunale Comunale 

Tebaldi Gaetano  dr. Sambugaro Umberto 

 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 

x Esecutiva ai sensi del 2° comma dell’art.127 del D.Lgs.vo   18 agosto 2000, n.267; 

 

 
 IL RESPONSABILE PO 1 

 GUADIN ANGELO 
 

 

 

Copia conforme all’originale, in carta libera ad uso amministrativo.  

 

Soave, li_______________ 

 
        IL RESPONSABILE P.O.1  

   Guadin Angelo 

 
 


